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　令和7年１月１8日に、太田市所にて「議会報
告会・意見交換会」を開催しました。意見交換会では、
市民と議員が少人数のグループに分かれて自由に意
見を出し合い、活発な議論が行われました。
　市議会では、市民のօさまからの市政や議会に関
する意見を今後の議会活動に生かしていきます。

�月定例会〣ఔ
2月17日㈪　本会議
　令和7年度予算案上ఔ（施政並〨〠財政方針及〨別説明）

2月18日㈫　本会議
　市長提出議案（当初予算以外）〣説明

2月21日㈮　本会議　
　議案（当初予算以外）質疑、委員会付託〟〞

2月26日㈬、27日㈭、28日㈮　本会議　
　施政並〨〠財政方針及〨予算〠対『総括質疑

3月4日㈫　総務企画委員会　市民文教委員会

3月5日㈬　健康福祉委員会　都市産業委員会

3月10日㈪、11日㈫、12日㈬　予算特別委員会

3月18日㈫　本会議　委員長報告〟〞
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˞ 原則ޕ前9時30分開会。日ఔ・時間〤変更〣場合⿴〿。
〞〟〔〜〷聴〜　〳 『〣〜、気軽〠ӽ「。〕《⿶。

　 「ৄ。〤太田市議会りがわらがでぇ〉覧⿶〔〕。、
電話〟〞〜問⿶合い【。〕《⿶。

　意見交換会では、４つのテーϚを設定し、テーϚごとの
会場に分かれてグループディスカッションを行いました。
　各会場で出された意見については、後日、太田市議会
ホームページに報告書をܝ載し、お伝えします。
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開かれた議会を目指して
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本市の魅力をアゃールする
取り組みについて
―市֎〜のアゃール活ಈのڧ化について―

創政クラブ　∁野　ത善

本市に々る
ૉの取り組みについて

志友会　ീ長　೭

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質問の様子をご覧いただけます。

12月定例会　一般質問要旨

議　員　本市における一般家庭での
Ｃ̤ 減に対する補助金の内容につ2
いて伺います。
産業環境部長　現在は、住用再エ
ネ機器導入報金として、太ཅ光発電
設備に５万円、電に５万円、おひさ
まエコΩュートに２万円を支給していま
す。市民から大変好評であり、家庭で
の再エネ設備導入促進につながって
います。
議　員　住リフォーム補助金の目的
およびＣ̤ 減に有効な工事につい2
て伺います。
都市政策部長　市内経ࡁの活性化
や居住ڥの向上を目的としており、
Ｃ̤ 減に有効な工事では、断性2
の高い二重サッシやΨラスの取り付け
が対象となります。
議　員　Ｃ̤ 減に向けて、照明の̡2
̙̚ 化は大きな効果が期待できると考
えますが、補助対象に̡ ̙̚ 化を加える
ことについて、所見を伺います。
都市政策部長　本補助金は建物の改

修による居住ڥの整備を目的として
おり、̡̙̚ 化を加える考えはありません
が、利用要件の見直しなど、補助金を
利用しやすくなるよう改ળを進めてい
きたいと考えます。

議　員　省エネ家電へのങい換え
は、家庭での節約にもなり、Ｃ̤ 減2
にも大きな効果があると考えますが、̡
̙̚ 化も含め、省エネ家電の導入に対
する補助金について、市長の所見を伺
います。
市　長　省エネ家電の導入に対する
補助の考えはありませんが、太ཅ光発
電や電など国が進める補助制度
を活用してほしいと思います。

議　員　本市の魅力のＰＲについて、
本市と交流のある都市など、市外にお
けるＰＲ活動の実施状況を伺います。
産業環境部長　༑好都市の߂前市
や、࢞ຓ都市の今治市のイベントで、
本市の特産品のൢ売を行っています。
また、北ҵ城市の全国あんこうサミット
や、今回初めてւ老名市の市民まつり
にもট待いただき、物産ൢ売などを
行っています。
議　員　交流のある都市以外でのＰ
Ｒ活動について伺います。
産業環境部長　東మ道の新ӽ୩Ӻ
や南܀橋Ӻ、ାӺなどで観光Ωϟン
ペーンに参加しています。また、令和6
年10月から北ઍ住Ӻ構内に観光൘
を通年で設置し、ＰＲを行っています。
議　員　㈱ＳＵＢＡＲＵが参戦するレー
スイベントなどの会場に本市のＰＲブー
スを出展することで、ＳＵＢＡＲＵ車の
フΝンを中心に非常に高いＰＲ効果が
期待できると考えますが、所見を伺い
ます。

ը部長　新しい取り組みであり、よりا
高い効果が期待できると思いますので、
前向きに検討していきたいと考えます。
議　員　ＰＲブースの出展にあたって
は、全໘的にサポートしていきたいと考
えますが、レースイベント会場でのＰＲ
活動について、市長の所見を伺いま
す。
市　長　㈱ＳＵＢＡＲＵを通じて太田市
をＰＲするというのは、非常に良い企画
だと思いますので、ぜひ前向きに検討
していきたいと考えます。

■その他の質問
・スόル360を本市のΞΠίϯのͻ
とつとして活用͢ることについて
・新田ࢯのྺ史をΞϐール͢ること
について

議　員　市立太田高校において、授業
料以外に必要となる費用を伺います。
教育部長　教材費などのॾ経費が
年間約12万円、修学ཱྀ行ੵ立金が
約13万円、入学当初に教科書や制
・体ૢ着代などで約10万円の負
担があります。
議　員　公立高校やࢲ立高校にお
ける授業料およびॾ経費について、
助成や無償化の実施など、負担軽減
策をߨじる必要があると考えますが、
所見を伺います。
教育部長　就学支援金の対象とな
らない世帯への助成は考えていませ
んが、そういったが多ければ国や
県に要望していきたいと考えます。
議　員　児童生徒の҆全҆心な学
習ڥの確保に向けたスクールロイ
ヤーの導入について、所見を伺います。
教育部長 現在、ސ問弁護࢜により
やかな対応ができており、満度も高い
ことから、ސ問弁護࢜がスクールロイヤー
のׂを果たせているものと考えます。

議　員　子どもたちの意見やアイディ
アを市政に反映させるために、スϚート
フォンなどあらΏる方法で自由に意見
を伝えることができる子ども意見ശの
設置や、子ども会議の開催が必要と考
えますが、所見を伺います。
、ը部長　市民のを聞くためにا
平成29年度から太田市自分ごと化
会議を開催しており、最近では若い
世代にも参加いただいています。今
後は、子どもたちの意見やアイディア
を募る方法として、スϚートフォンから
؆୯に提案できる方法などを含め、
検討していきたいと考えます。
■その他の質問
・本市のॅ政策について
・高齢者のサポートについて

議　員　校内教育支援センターの概
要および利用状況について伺います。
教育部長　教室に入りづらいと感じて
いる児童生徒のために多くの学校に
設置されており、おおたん教育支援隊
を中心に、担任などと連携し組織的に
対応しています。令和５年度の利用者
数は291人と増加向であり、̓ 心感
のある学校内の学びの場となっている
と考えます。
議　員　学校外の居場所として、;れ
あい教室がありますが、設置目的や通
室者数について伺います。
教育部長　不ొ校児童生徒の社会
的自立や学校෮ؼを目指し、市内３カ
所に開設しています。５年度の通室者
数は７４人と増加向であり、学校外
の居場所として認知されてきたと捉え
ています。
議　員　学校、教育委員会およびフ
リースクールのׂや連携について、
教育長の所見を伺います。
教育長　学校は校内教育支援セン

ターを、教育委員会は;れあい教室を
整備し充実を図るׂがあると考えま
す。フリースクールは民間が設置する
学校外の居場所のため、各学校が連
携をີにすることが大切であり、それぞ
れׂは異なりますが、不ొ校児童生
徒の社会的な自立を願い支援してい
る点は共通していると考えます。
議　員　不ొ校児童生徒への対応に
ついて、所見を伺います。
教育長　５年度の不ొ校児童生徒数
は、６年ぶりに減少に転じました。完全
不ొ校は３％で、多くの不ొ校児童生
徒に学校内外の居場所があるのは、き
めࡉやかな支援の結果だと思います
ので、今後も予防的不ొ校対応に全
力で取り組んでいきたいと考えます。

教育・อ育環境向上の
取り組みについて

公明党　୩೭　༐࡞

不ొߍ児童ੜెへの対応について

志友会　੨　խߒ
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第ࡾなクのーのํ向性について

市ຽやきーストの会　ࢁ水　め〃み

太陽光発電設備の
Ր࣌ࡂの対応について

政党　ਔ౻　す〃るࢀ

本市のਓ事理について

市ຽやきーストの会　大川　ܟಓ

水辺〹の⿴る
公園の整備について

創政クラブ　川؛　༃ོ

　１２月定例会では、11月27日から29日にかけて19人の議員が一般質問を行いました。紙໘の都合により、1人1問の質問と答弁の
要旨を介します。
　なお、一般質問の模様は、太田市議会ホームページ「インターネット中継」からご覧いただくことができます。

  おび　 　市議会だより（令和６年１１月１５日号）５ページ നੴさと子議員の一般質問要旨h ৷・出産から育児まで 切れ目のない子ども支援事業に
ついて にɦおける「福祉こども部長」の答弁は、「健康医療部長」のޡりでした。గ正し、おび申し上げます。

議　員　ఱপ公園のු島にかかる木
の橋は老ٺ化が進み、危険な状態
となっていますが、橋の老ٺ化や土࠭
ଯੵへの対応状況について伺います。
政事業部長　ఱপ公園の橋は平成ߦ
８年に整備され、過去にচ൘の張りସ
え補修工事を実施しましたが、চ൘な
どの食が進み、西側の橋はด、東
側の橋も大規模改修が必要な時期と
なっています。また、土࠭のᔱ

しΎんせつ

ᕕは実施
していません。
議　員　市民が҆全҆心に利用でき
るڥ整備が必要であると考えます
が、今後の対応方針について伺います。
政事業部長　橋については、食ߦ
が進み危険であるためఫ去を考えてお
り、施工費やҡ࣋管理費が最小限とな
るよう最適な工法を検討していきたい
と考えます。
議　員　ఱপ公園の整備について、
市長の所見を伺います。
市　長　危険な遊具はఫ去するとい
うのが公園管理のమ則となっていま

議　員　令和５年における年次有給
休暇の平均取得日数について、４年の
実績と比ֱして伺います。
ը部長　５年は行政職が12�68ا
日、消防職が11�78日、全体で平均
12�17日でした。４年と比ֱすると、行
政職が0�16日の減、消防職で1�07
日の増、全体で0�15日の減となってい
ます。
議　員　年次有給休暇の取得日数が
５日未満および７日未満の職員数と、
その内訳について伺います。
ը部長　取得日数が５日未満の職ا
員数は、５年が８人、４年が19人、取得
日数7日未満の職員数は、５年が155
人、４年が206人です。５日未満の職
員の内訳は、消防本部が４人、総務
部、文化スポーツ部、政部および都
市政策部が各１人で、年代別では、10
代が１人、20代が３人、50代が４人と
なっています。
議　員　改ળ向ではありますが、若
い世代で有給休暇を取得できていな

議　員　消防隊員が҆全に活動する
ための対応策について伺います。
ফ長　感電防止策としてઈ縁の
着用や、検電器などの取りѻい܇࿅を
はじめ、職場研修の実施や活動要ྖ
の策定により隊員の҆全確保を図って
います。
議　員　太ཅ光パネルが設置された
一般住Ր災におけるリスク確認お
よび感電リスクへの対策について伺い
ます。
ফ長　早期に太ཅ光パネルの有無
や、内外の配線状況を確認し、情報
共有を図っています。また、太ཅ光パネ
ルは常に発電していることから、検電
器で通電状況を確認しながら、直放
水しないこと、建物内に進入する場合
は࿐出した配線に৮しないことなど
をపఈし、必要に応じてઈ縁を着用
しています。
議　員　太ཅ光パネルや続ശの位
置を明確に示し、感電リスクのあるՕ
所を視֮的にѲできる組みづくり

議　員　本市における第三セクターの
数を伺います。
ը部長　株式会社では、ເഴञ太ا
田、おおたコミュニティ放ૹ、太田国際
貨物ターミナル、おおた電力の４団体、
一般財団法人では、太田市健診セン
ター、地域産学官連携ものづくり研究
機構、太田市行政管理公社、太田市
文化スポーツ振ڵ財団の４団体と、太
田市土地開発公社を加え９団体があ
ります。
議　員　前述の株式会社が実施する事
業の公共性・公益性について伺います。
ը部長　ເഴञ太田は地ビールのا
ൢ売による本市のＰＲ、おおたコ
ミュニティ放ૹはイベント情報の提供
や有事の際の情報発信のׂ、おお
た電力は電力の地産地消を推進し、
太ཅ光発電のまちのＰＲにつながって
います。
議　員　第三セクターに対する査
の実施状況について伺います。
ը部長　本市では、定期的な査ا

す。橋の改修やのᔱᕕには１億円近
い投資が必要となることから、の周
りの防護ࡤや遊歩道の改修を進めて
いき、橋についてはఫ去することが望ま
しいと考えます。

議　員　ఱপ公園の整備を望Ή地元
のがありますが、ු 島に渡る橋も含
めたఱপ公園の整備について、再度
所見を伺います。
市　長　の周りの遊歩道を危険が
ないようにし、ࡩや小川などのܠ観を生
かしながら、ఱপの周ลڥを整備す
ることが重要と考えており、橋はఫ去す
る方向で検討していきたいと思います。
■その他の質問
・খ・த・ٛ 教育学ߍのΤΞίϯの
整備について

い職員がおり、さらなる取得促進が必
要と考えますが、所見を伺います。
ը部長　有給休暇の取得目ඪ値はا
13日としており、目ඪを達成できるよ
う勧を行い、取得しやすいڥ整備
に努めていきたいと考えます。

議　員　取得日数が５日未満の職員
について、10代が１人、20代が３人と
なっており、若い職員が有給休暇を取
得しづらいڥがあると考えますが、
市長の所見を伺います。
市　長　取得しづらい職場ڥで
あるかなど、有給休暇を取得しない
理 由を確 認していきたいと考えま
す。
■その他の質問
・খத学ߍの教育環境について

は行われていません。
議　員　第三セクターへの査が実
施されていないことについて、市長の
所見を伺います。
市　長　市が出資していますが別団体
であり、それぞれで査を実施し、その
結果は議会に報告されていることから、
市としての査は必要ないと考えます。
議　員　株式会社の形態をとっている
団体について、今後の方向性を伺います。
市　長　ເഴञ太田は収益性が高
まっており、企業に株をすべて移すこと
も検討するஈ階になってきたと考えま
す。おおたコミュニティ放ૹやおおた電
力については、資本を投入し、今後も
市が関与しながら経営していく必要が
あると考えます。

が必要と考えますが、ܯ告表示の設置
義務化について所見を伺います。
ফ長　目視での状況Ѳや、関係
者からの情報収集により҆全対策を
図っていることから、現時点でܯ告表
示を義務化する計画はありません。
議　員　太ཅ光発電システムを導入
している住に対して、事業者と連携
し、表示ステッカーの設置を推進するこ
とについて、市長の所見を伺います。
市　長　高層ビルの多い都市部など
は、目視での判断がࠔ難ですが、本市
は目視で判断できる状況であるため、
表示ステッカーは必要ないと考えます。

■その他の質問
・ύϒϦッΫίϝϯトの現状と拡充に
ついて
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本市に々るろぼでメアト
システわと文ॻ主ٛについて

市ຽやきーストの会　ਆ୩　大ี

12月定例会　一般質問要旨
本市のྺ史資産のར活用について

創政クラブ　高　　〽し

ಛघٗから
高齢者をकるためのࢪ策について

公明党　લ田　७

แׅత性教育について

公明党　高ڮ　⿺み

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質問の様子をご覧いただけます。

議　員　本市における文書主義の考
え方について伺います。
૯部長　公文書等の管理に関する
法律において、「行政機関の意思決
定にࢸる過ఔ並びに事務及び事業の
実績を合理的に跡付け、ຢは検証で
きるよう、これらの内容について文書
作成すること」と理解されることから、
本市も同様の考え方で取り組んでい
ます。
議　員　文書主義のపఈが図られな
いことによるリスクについて伺います。
૯部長　市民への説明責任が十分
に果たせないことや、記録がଘ在しな
いことで事業の引き継ぎや検証が્
害されることが考えられます。
議　員　令和６年６月の一般質問に
おいて、アリーナ建設やۅ生大学の誘
致など各छ事業におけるંি記録は
ଘ在しないという発言がありましたが、
この発言が事実であるか伺います。
市　長　書記がいて記録をとっている
ということはないので、事実です。

議　員　会所大光҇の概要と利用
状況について伺います。
教育部長　大光҇は長ָ寺を開山し
たӫ朝Ώかりの「大光҇」より名前を
とったもので、平成５年６月に建設され
た本֨的な室です。過去３年間の利
用状況は、令和３年が235人、４年が
755人、５年が1,106人です。
議　員　大光҇の整備状況について
伺います。
教育部長　６年度は１室のみସえと
;すまの入れସえを実施しました。木
建築のため、木戸やの門など、今後も
ҡ࣋管理に努めていきたいと考えます。
議　員　国指定重要文化財のچ中
島家住の今後の整備計画について
伺います。
教育部長　現在は補強ࡁみの車
寄部の公開にཹまっており、建物全体
を保ଘ修理し、活用できるよう整備計
画を進めています。９年度以降に保ଘ
修理を予定しており、19年度のグラン
ドオープンを目指しています。

議　員　本市における防犯カメラの
設置状況について伺います。
૯部長　危機管理室で所管してい
る街಄防犯カメラは、ܯからの要望
を受け、Ӻ周ลやൟ՚街など犯罪リス
クが高い場所を中心に、令和６年10
月末現在で93カ所、168基設置して
います。

議　員　Ｎ̩ ̩東日本では特殊ٗ
対策として、ナンバー・ディスプレイやナ
ンバー・リクエスト機能のある電話を
70歳以上の高齢者を対象に無料で
提供していますが、これらのサービスの
周知や利活用について、市長の所見を
伺います。
市　長　非常に良い提案だと思いま
すので、Ｎ̩ ̩東日本と相談しながら、

議　員　現在、学校で実施されている
「生

い の ち

໋の҆全教育」の概要を伺います。
教育部長　小学校では、自他の尊重や
プライベートκーンをकること、ＳＮＳの危
険性など、中学・高校では、デート̙ や̫
ＳＮＳ被害など、性力の被害にૺった
場合の対応などを指導しています。
議　員　性教育を進める上で、ジェン
μー平等と性の多様性を踏まえること
が重要と考えますが、学校における子
ど も の 権 利 や ジェンμ ー 平 等 、
-(#52への理解をਂめる取り組みに
ついて伺います。
教育部長　道徳や学活などの授業や
全校集会、人権ि間など、全教育活動を
通じて理解の促進に取り組んでいます。

議　員　おΏかりの地太田市を推
進する施設としての会所大光҇の整
備について、市長の所見を伺います。
市　長　ߚ葉やせせらぎのある大変
良いڥの施設ですので、お会で
使用している人の意見などをټみ取
り、整備していきたいと考えます。
議　員　چ中島家住は、建物や庭
園を含めさまざまな利用方法が考えら
れますが、市民開放について所見を伺
います。
市　長　19年度の完成を待たずに、
市民が使えるڥになっていくと思い
ます。広場が完成し、࿓下や;すまがき
れいになった際には、ぜひ市民のみな
さんに開放し、使っていただきたいと考
えます。

設置については、民生委員や;れあい
相談員など市全体で対応していきたい
と考えます。
議　員　ࡢ今の犯罪発生場所の多く
は住街であり、本市では新たな住
街も増えていることから、防犯対策の
強化は重要な課題と考えますが、防犯
カメラの増設について、所見を伺いま
す。
市　長　公園のトイレなどに設置した
防犯カメラを含めると、市内には830
基の防犯カメラがあります。今後は住
街の十ࣈ࿏などにも設置する必要
があると考えますので、1,000基くらい
まで増設したいと思います。また、個人
で設置したい人には補助をするなど、
行政と個人の方が取り組んでいくこ
とを検討していきたいと考えています。
■その他の質問
・ಛఆ࣬ױױ者に対͢る支援のڧ
化について
・ಛఆ֎དྷੜηΞΧΰέάϞに対
͢るҙىשについて

議　員　性に関する指導の今後の方向
性について、教育長の所見を伺います。
教育長　社会の変化により、子どもた
ちは今まで以上にΏがんだ性情報にさ
らされており、正しい性認識のもと、性
犯罪や性力の加害者、被害者、観
者にならないよう育成していく必要が
あると考えます。また、子どもたちが自
分自身をいとおしいと思う心を࣋ち、１
人１人の性や人権を尊重し、生涯を通
じて福感を実現する教育を国、県、
市町ଜが一体となり推進する必要が
あると考えます。
議　員　性教育には、基本的人権が
ਂく関わっていることを知っていただく
ために、世ք基準として確立されてい
るแ括的性教育を推進することについ
て、市長の所見を伺います。
市　長　性を通じて人権教育をしてい
くことは大変重要なことだと考えます。
今回の一般質問が非常によいきっか
けになると思いますので、職員の教育
などに生かしていきたいと考えます。

議　員　事業プロセスの記録は重要
な検証材料と考えますが、記録文書の
有無によるメリット・デメリットについて、
所見を伺います。
市　長　会議の場で議論したことは、
当વ会議録がଘ在しますが、ࡶ談の中
から話が進んでいくケースもあり、始ま
りからすべての過ఔを文書に残すこと
が文書主義だとは思いません。文書主
義とは、重要な意思決定の際にはઈ対
に必要なものであり、議会において事
業経過をすべて報告していますので、
その記録はすべて残されているものと
考えます。

■その他の質問
・本市に͓͚る地域農業のలにつ
いて
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ることは非常に意義があると思います
ので、資料室が完成した際は、ぜひ子
どもたちに来ていただき、平和の大切
さを感じてもらえればと考えます。
議　員　戦後80年の記念事業とし
て、各地の自治体で上映を行っている
映画「祈り 幻に長崎を思う刻」の上映
会の開催を提案しますが、所見を伺い
ます。
市　長　平和祈念資料室完成のタイ
ミングで上映を行うことで、非常に高い
効果があると考えますので、実施する
方向で検討していきたいと思います。

■その他の質問
・農業者支援の拡充について
・高齢者の運転免許証自主返納サ
ポートの充実について

議　員　放課後児童クラブやこどもプ
ラッツの減免制度について伺います。
福祉こども部長　35カ所の放課後
児童クラブで減免制度を設けており、
内容は各クラブで決定しています。こど
もプラッツに減免制度はありませんが、
２人以上の同時利用やひとり親世帯に
ついては、優先的に入所できることとし
ています。
議　員　市が主体となった減免制度の
導入について、市長の所見を伺います。
市　長　こどもプラッツの利用料は月
額3,500円、放課後児童クラブについ
ても月額利用料の上限を9,000円と
しており、これ以上の減免は難しいと考
えます。
議　員　祝日などの開所やこどもプ
ラッツの長期休暇期間のみの利用、早
朝からの開所など、時代に合わせた取
り組みが必要と考えますが、所見を伺
います。
市　長　受け手側の職員の働き方も考
慮する必要があると考えますが、こどもプ

放課後児童クラブ・こどもプラッツ
の充実について

志友会　松川　翼

議　員　１％まちづくり事業について、
地区別の採択件数と、地区ごとに差が
生じている要因などについて伺いま
す。
地域振興部長　令和５年度の採択件
数の上位地区は、韮川24件、宝泉13
件、尾島13件、下位地区は生品４件、
強戸３件、毛里田３件となっています。
差が生じる要因としては、本事業の有
効性への理解が進んでいることや、書
類作成の習熟度、事業に参加できる
住民の確保ができていることなどが考
えられます。地区ごとの差を縮小するた
めに、申請件数の少ない地区への啓
発活動を行っています。
議　員　地区ごとの利用頻度の差を
解消するための施策や啓発が必要と
考えますが、市長の所見を伺います。
市　長　１％まちづくり事業は、住民
が求める事業を住民が主体となって行
うことを狙いとしており、自分たちで何
か事業を始めようという時には、最も適
した制度であると考えます。行政セン

ターの所長が中心となり、地域のいろ
いろなサークルや階層に投げかけ、事
業をさらに拡大していってほしいと思い
ます。

議　員　１％まちづくり会議の委員に
ついて、現在はボランティアとして募っ
ていますが、今後有償ボランティアとす
ることについて、所見を伺います。
市　長　民生委員をはじめ、さまざま
な分野でお願いしている委員につい
て、その労力に少しでも報いることがで
きるような制度を作ろうと考えており、
１％まちづくり会議の委員も含め、４月
から実行に移していきたいと思います。
■その他の質問
・損害賠償に係る専決処分の内容と
対応について

１％まちづくり事業の現状と
課題について

太田クラブ　白石　 と子

議　員　(仮称)太田市平和祈念展示
資料室の概要について伺います。
文化スポーツ部長　平和祈念資料室
として内覧できるよう内装改修、電気
工事の他、資料展示用のショーケース
やモニターの設置を予定しています。
当時の市民生活を垣間見ることができ
るような資料を展示する予定であり、
戦争の悲劇を語り継ぎ、二度と戦争を
起こしてはならないということが学べる
ような展示内容を考えています。
議　員　令和7年は戦後80年の節目
の年であり、改めて戦争の悲惨さを風
化させないためにも、平和教育を推進
すべきと考えますが、教育長の所見を
伺います。
教育長　教職員が戦後80年という節
目を意識し、授業や行事の中で平和
教育を推進するよう伝えていきたいと
考えます。
議　員　平和祈念展示資料室の活用
について、市長の所見を伺います。
市　長　戦争体験を次の世代に伝え

戦後80年を記念する本市事業に
ついて

公明党　星野　一広

議　員　授業におけるメディアリテラ
シー教育について伺います。
教育部長　中学校の社会や理科の授
業では、インターネットなどを使って調
べ学習をする際に、情報の真偽を確か
めることの必要性などを指導していま
す。

議　員　これからの時代を生きる子ど
もたちには、不確かな情報に振り回さ
れず、適切な情報を見極め、効果的に
活用する力を身につけてほしいと考え
ますが、メディアリテラシー教育の充実
について、教育長の所見を伺います。
教育長　ＳＮＳで発信した情報が後に
大きな問題に発展するケースもあり、１
人１人が発信すべきか否かを判断でき
る力が必要であると考えます。メディア

リテラシーを身につけることで、被害者
だけでなく加害者になる危険性も避け
ることができると考えますので、学校と
家庭が協力し合い、メディアリテラシー
の向上を目指していきたいと思います。
議　員　情報の真偽を判断するため
には、道徳の学びが非常に重要である
と考えます。論語の中に「君子は義に喩

さと

り小人は利に喩る」という言葉がありま
すが、メディアリテラシーにおける道徳
の重要性について、所見を伺います。
教育長　全教育活動を通じて、子ども
たちが道徳的な判断力と実践力を身
につける必要があると考えますので、
信頼関係を築き、学校・家庭・地域が
三位一体となり、取り組んでいきたいと
思います。
■その他の質問
・プロスポーツ及びトップレベルス
ポーツを活用したスポーツの振興と
本市の魅力向上について
・除草事業の現状と今後の改善につ
いて

こども達へのメディアリテラシー
教育について

太田クラブ　渡辺　謙一郎

12月定例会　一般質問要旨

ラッツについては、人材を確保できるか
など一度検討してみたいと考えます。
議　員　こどもプラッツでの昼食の提
供について、所見を伺います。
市　長　縁台トークの中で保護者か
ら要望があり、大泉町の給食センター
に引き受けていただき実施しました。食
べ残しの処理など課題はありますが、
生活習慣を身につけさせながら、昼食
の提供は続けていきたいと考えます。
議　員　放課後児童クラブにより開
所時間などが異なることから、保護者
の利便性向上に向けた情報発信が必
要と考えますが、所見を伺います。
市　長　開所時間などの情報は一括
して出した方がいいと思いますので、そ
の方向で検討していきたいと考えます。
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議　員　本市には、太田情報商科専
門学校があり、デザイン科、アニメー
ションコース、イラストレーターコース、
グラフィックデザインコースがあります。
専門学生がイラストや短編アニメを作
成し、本市の文化祭などのイベントで
公開することで、生徒の励みになり、作
品が認められれば民間企業への採用
などさまざまな展開が期待できるとと
もに、クリエイティブなまちづくりにもつ
ながっていくと考えますが、市長の所見
を伺います。
市　長　専門学校の卒業制作として、
アニメ制作をしてもらえるかについて、
費用は専門学校の負担となることが
前提ですが、話をしていきたいと思いま
す。

議　員　文化財や観光資源の掘り起
こし、ＰＲ活動に力を入れるべきと考え
ますが、所見を伺います。
市　長　本市には、金山や縁切寺満
徳寺、世良田東照宮などの観光資源
や文化財がありますので、顕在化して
いるものを活用し、関係人口の増加に
努めていきたいと考えます。
議　員　デザイン系の専門学校と自
治体が連携し、地元の魅力をＰＲして
いる事例があり、産学官の連携によ
り、学生の職業体験や地域貢献にも
つながると考えますが、所見を伺いま
す。
市　長　金山や縁切寺満徳寺などの
素材がありますので、アニメ作品の制
作について、学校法人太田アカデミー
に提案していきたいと思います。
■その他の質問
・観光資源の整備状況と本市２０周年
の取り組みについて
・文化財の整備状況と本市２０周年の
取り組みについて

観光資源・文化財の現状と今後の
取り組みと地域経済活性化策について
―新たな観光資源の創出について―

弦音会　清水　梨花

議　員　市史の記述は米軍の調査報
告によるものであり、確度が高いことは疑
いようがありませんが、所見を伺います。
市　長　市史には、数値の正確さを
確認することはできなかった旨の付記
があり、不発弾の有無や位置を確実に
示すものではありません。㈱ＳＵＢＡＲＵ
の工場内には、多くの不発弾が埋まっ
ているはずですが、確認したところ過
去一度も調査をしておらず、爆発事故
も発生していないとのことであり、不発
弾はないと思った方がいいと考えます。
議　員　北の杜学園のテニスコート地
下に不発弾はない、あったとしても爆発
しないと断言できるのか伺います。
市　長　㈱ＳＵＢＡＲＵの敷地内では、
これまで大規模な工事をしています
が、不発弾の事故は一度も発生してい
ません。不発弾が落ちていたとしても
爆発しないと考えます。
議　員　不発弾は「ない」、「爆発しな
い」と市長は断言できませんでした。Ｎ
ＨＫ大分のウェブニュースでは、時間の

経過にともなう不発弾の爆発リスクが
これまでの想定より高まる可能性があ
るという、ノルウェーの研究チームの発
表を報じていますが、調査の実施につ
いて伺います。
市　長　不発弾があるかどうかもわ
からない状況では調査は不可能と考
えます。
議　員　市長は不発弾の可能性を否
定できませんが、調査について伺います。
市　長　不発弾は㈱ＳＵＢＡＲＵの工
場内に落ちているものがほとんどとさ
れており、工場を止めて調査はできま
せん。

■その他の質問
・環境や景観と調和のとれた営農型
太陽光発電の設置について

北の杜学園のテニスコート地下に
埋没している可能性が、極めて高
いと市史から読み取れる不発弾の
探査・処理について

日本共産党　水野　正己

議　員　ウォーカブルなまちづくりに
ついて伺います。
都市政策部長　コンパクトなまちづく
りの核として、人の目線に立ち、居心地
が良く歩きたくなるようなまちづくりの
推進を図ろうとするもので、令和２年度
より国の補助事業として、まちなか
ウォーカブル推進事業が創設されてい
ます。
議　員　ウォーカブルなまちづくりに
ついて、本市の取り組みを伺います。
都市政策部長　南一番街通りの整備
を計画しており、良好な都市空間づく
り、歩きたくなるまちづくりの実現、回遊
性と快適性の向上、地区内外の活性
化などを目指すものであり、ウォーカブ
ルなまちづくりの趣旨に則した取り組

本市の健康づくりとまちづくりに
ついて
―ウォーカブルなまちづくりについて―

　創政クラブ　大川　陽一

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質問の様子をご覧いただけます。

　本会議で各常任委員会に付託された議案の審査結果について、定例会最
終日に行われた委員長報告から要旨を抜粋してお知らせします。

委員会では 次の議案を審査しました

■第３次太田市総合計画基本構想につ
いて
説明　令和７年度から１４年度までの太
田市総合計画基本構想を策定するに当
たり、議会の議決を求めるものです。
問 第２次太田市総合計画の評価につ
いて伺います。
答 計画期間中、新型コロナウイルスの
感染拡大という未

み ぞ う

曾有の事態が発生し、
計画の見直しや方針転換を余儀なくさ
れたこともあり、数値的な達成度は十分
とは言えない部分もありましたが、各部
局および市全体の主観的な評価として、
各部局長インタビューからは概ね高い評
価を得ています。
問 本市における課題とその対応につ
いて伺います。
答 人口減少を課題として捉えており、
その対応として特に２０代から３０代女性

総務企画委員会

みであると考えます。市街地再開発事
業や大学誘致など、昼間人口や交流
人口の増加が期待できるタイミングで
の実現に向けて推進していきたいと思
います。
議　員　広い歩道をストリートパークと
して活用し、オープンカフェやケータリン
グカーが並び、冬にはイルミネーション
の点灯など、一年中イベントでにぎわ
い、新たな出会いが生まれるような、
ウォーカブルなまちづくりの実現を期待
していますが、市長の所見を伺います。
市　長　令和7年の着工を目指してお
り、緑がたくさんあり、きれいなお店や
ベンチが並ぶ公園のような南一番街
通りの実現に向けて、担当部長を中心
に頑張っています。今後議会にも提案
をしていくことになりますが、議会から
も意見をいただきながら、整備を進め
ていきたいと考えます。
■その他の質問
・本市の健康づくりについて

の転出を抑え、転入を増加させることを
重点施策としています。
審査結果　原案可決

■太田市市税条例の一部改正につい
て
説明　公益信託制度の見直しにより、所
得税法、地方税法が改正されたことに伴
い、所要の改正を行うものです。
問 今回の条例改正による市や市民へ
の影響について伺います。
答 控除の対象範囲が拡大することに
より、公益信託制度の活用が促進されま
す。制度の利用者が増え、寄付金税額控
除額が増加することにより市税の減収が
懸念されますが、本制度は民間も社会的
な課題解決への一部を担うというもので
あることから、社会全体として見ればメ
リットがあると考えています。
審査結果　原案可決

■太田市一般職の職員の給与に関す

　質問表題の右横にある２次元コードを読み取ると、それぞれの議員の一般質問の様子を全てご覧いただけます。
　また、定例会の正式な会議録は、各市立図書館、市議会ホームページ、議会事務局などで３月中旬からご覧いただくことができます。
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る条例及び太田市一般職の任期付職
員の採用及び給与の特例に関する条
例の一部改正について
説明　人事院の給与勧告に準じ、行政
職と消防職給料表の水準ならびに期末
手当と勤勉手当の支給率を引き上げる
とともに、特定任期付職員の給料表と期
末手当支給率を引き上げるため、所要
の改正を行うものです。
問 令和４年度以降の給与勧告の推移
について伺います。
答 行政職の給与については、令和４年
度に０．１８％増、令和５年度に０．８９％増
の勧告が行われました。
問 本改正における全体的な改定幅の
概要について伺います。
答 本改正では全号給が対象となって
いますが、主に若年層に対して重点的に
金額の引き上げがなされています。
審査結果　原案可決

■市長等の給与に関する条例の一部
改正について
説明　内閣総理大臣などの特別職の期
末手当の支給については一般職の国家
公務員の例によることから、市長などの
期末手当についても国の例に準じ支給
率を引き上げるため、所要の改正を行う
ものです。
審査結果　原案可決

■太田市議会の議員の議員報酬、費用
弁償及び期末手当に関する条例の一
部改正について
説明　国会議員の期末手当の支給につ
いては一般職の国家公務員の例による
ことから、市議会議員の期末手当につい
ても国の例に準じ支給率を引き上げるた
め、所要の改正を行うものです。
問 議員報酬を改定する際の手続きに
ついて伺います。
答 議員をはじめ特別職の報酬を増減
する場合には、特別職報酬等審議会を
市長の諮問により設置し、審議すること
が必要です。審議会で審議し、市長へ答
申書を提出後、答申書を受けて特別職
の条例改正議案の提出という流れになり
ます。
審査結果　原案可決

■太田市会計年度任用職員の給与及
び費用弁償に関する条例の一部改正
について
説明　人事院の給与勧告に準じ、会計
年度任用職員の期末手当と勤勉手当の
支給率を引き上げるとともに、期末手当
の在職期間に応じた支給率を一般職の
職員と同一にしようとするため、所要の改
正を行うものです。
問 一般職の平均と比べて引き上げ率
が高い要因について伺います。
答 会計年度任用職員の給料表は一
般職の給料表と全く同じであり、多くの
職員が１級を使用していることから、職名
などによって他の級も広く使用する一般
職の職員よりも引き上げ率の平均が高く
なっています。
審査結果　原案可決

■太田市職員の退職手当に関する条
例の一部改正について
説明　失業等給付の給付内容などを改
正する雇用保険法などの一部を改正す
る法律が施行されることに伴い、所要の
改正を行うものです。
審査結果　原案可決

■太田市職員の特殊勤務手当に関す
る条例の一部改正について
説明　大規模災害が発生した際に緊急
消防援助隊として出動した消防職員に
対する手当の支給について、国の基準と
均衡を図るため、所要の改正を行うもの
です。
問 他市の支給状況について伺います。
答 県内他市において、現状、国と同様
の基準で緊急消防援助隊手当を設置し
ているところはなく、今後、他市において
も制定する動きになるものと見込まれま
す。
審査結果　原案可決

■太田市民一人ひとりの人権が尊重さ
れた差別のない社会を推進する条例
の制定について
説明　人権を尊重するまちづくりを総合
的に推進し、市民の人権が保障され、何
人も差別されることなく、その個性および
能力が十分に発揮される社会の実現に
向けて、条例を制定するものです。
問 基本理念に規定されている事項に
関する具体的な施策の検討状況につい
て伺います。
答 広報紙やホームページ、チラシなど
を活用した人権尊重についての周知・啓
発のほか、中学生前後の児童生徒を対
象とした逐

ちくじょう

条解説の準備や、条文を５か
国語に翻訳し、多文化共生センターおお
たや各行政センターなどへ配置すること
を検討しています。
問 本邦外出身者に対する不当な差別
的言動の禁止を個別に規定した理由に
ついて伺います。
答 多くの外国人が暮らす本市の特徴
を踏まえ、外国人も含め全ての市民の人
権が尊重された差別のない社会の推進
のために規定しました。
審査結果　原案可決

■太田市教育に関する事務の職務権
限の特例に関する条例の制定につい
て
説明　文化スポーツ部が所管する文化
およびスポーツに関する事務のうち、教
育委員会の権限に属する事務について、
市長が管理し、執行するため、地方教育
行政の組織及び運営に関する法律第
２３条第１項により、条例を制定するもの
です。
問 職務権限の委譲に伴うデメリットに
ついて伺います。
答 これまで教育委員会から委任を受
け、市長部局において執行されていた事
務に係る責任の所在が明確化されるな

市民文教委員会

どのメリットが大きく、特にデメリットは想
定されないと考えます。
問 地方教育行政の組織及び運営に
関する法律の規定に基づく教育委員会
への意見聴取の状況について伺います。
答 本年７月に教育委員に対し職務権
限の委譲についての方針を説明したほ
か、１０月および１１月の教育委員会定例
会において本条例の趣旨を説明するな
ど、丁寧な説明に努めており、意見聴取
に対し特に異議がない旨を確認していま
す。
審査結果　原案可決

■太田市立図書館条例の一部改正に
ついて
説明　本案は、新田図書館が移転するこ
とに伴い、その位置を「新田反町町８７７
番地」から「新田金井町６番地１」に変更
するため、所要の改正を行うものです。
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について
説明　太田市尾島生涯学習センターお
よび太田市世良田生涯学習センターを
公益財団法人太田市シルバー人材セン
ターに、それぞれ令和７年４月１日から３
年間、指定管理者として管理を行わせよ
うとするものです。
審査結果　原案可決

■太田市老人福祉センター条例の一
部改正について
説明　老人福祉センターを利用可能な
満６０歳から付添人を含め、市内住民に
おいては使用料を無料とするため、所要
の改正を行うものです。
問 本改正による減収の影響と効果に
ついて伺います。
答 令和５年度の実績では、付添人を
含め６９６人の利用があり、３万４，９００円
の減収となりますが、改正により市内住
民は全て無料となり、高齢者サービスの
拡充が図られ、市民の健康増進や利用
者の増加が期待されると考えます。
審査結果　原案可決

■太田市保健センター条例の一部改
正について
説明　新田保健センターが完成予定の
エアリスベースに移転することに伴い、所
在地が変更になるため、所要の改正を行
うものです。
問 利用開始日とオープンイベントにつ
いて伺います。

健康福祉委員会

答 令和７年２月２３日のオープン当日
には、図書館、サービスセンターとの合同
イベントとして、健康相談と健診室の内覧
を行う予定です。
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について
説明　太田市高齢者就労促進施設に
ついて、公益社団法人太田市シルバ―
人材センターに令和７年１月１日から４年
３カ月間、指定管理者として管理を行わ
せようとするものです。
問 指定管理者の選定を非公募により
行った理由について伺います。
答 本施設は働く意欲のある高齢者の
就業機会を確保することを目的として設
置された施設であり、高齢者の就業機会
の提供や労働者派遣事業を実施してい
る太田市シルバー人材センターが指定
管理者として適当であることから、選定
の手続きを進めました。
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について
説明　市内児童館および放課後児童ク
ラブの指定管理者となる団体として公募
を行った結果、それぞれ議案に記載の団
体を指定し、令和７年４月１日から５年
間、指定管理者として管理を行わせよう
とするものです。
問 指定管理候補者の審査結果におい
て、施設運営の適切性について意見が付
されたことへの対応について伺います。
答 所管課において施設の運営状況を
注視し、検証した上で適切に指導してい
きたいと考えます。
問 放課後児童クラブの運営を保護者
会から法人へ移行することによる効果・
課題について伺います。
答 法人経営による民間ノウハウを活用
したサービス提供の充実というメリットも
ありますが、保護者会が地域の実情にあ
わせ利用料を抑えつつ主体的に運営を
行っているという話も聞いています。近年
では、放課後児童クラブの運営を一般企
業に任せる自治体も増えており、本市に
おいても今後の運営の在り方について、
他市の状況や動向などを注視し研究し
ていきたいと考えます。
審査結果　原案可決

■太田国際貨物ターミナル条例の廃
止について
説明　太田国際貨物ターミナルについ
て、令和６年度末をもって用途廃止するこ
とに伴い、本条例を廃止するものです。
問 太田国際貨物ターミナル設立から
今までに投入した税金と借地料の額お
よび算定根拠について伺います。
答 設立当初、土地の購入と建物の建
設費として約１６億円を費やしています。
借地料の総額は約６，３５０万円で、太田
市行政財産使用料条例の規定を算定
根拠としています。
問 随意契約により株の売却先を決定

都市産業委員会
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古紙パルプ配合率 70％再生紙と環境に
やさしい大豆インキを使用しています

《陳情》
番　号 件　　　　　　　名

陳情第 8 号 臓器移植に関わる不正取引、非人道性が疑われる国への渡航移植等を防止するための法整備
等を求める意見書提出について

陳情第 9 号 政党機関紙の庁舎内勧誘行為の実態調査を求めることについて
陳情第10号 第65回群馬県商工会議所議員大会の決議に関することについて
陳情第11号 集団かつ組織的な人権侵害　総称・集団ストーカー犯罪抑止と啓蒙活動に関することについて

《市長提出議案》
番　号 件　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果

議案第102号 令和６年度太田市一般会計補正予算（第５号）について 省略 可決 賛成全員
議案第103号 第３次太田市総合計画基本構想について 総務企画 可決 賛成多数
議案第104号 太田市市税条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員

議案第105号 太田市民一人ひとりの人権が尊重された差別のない社会を推
進する条例の制定について 市民文教 可決 賛成全員

議案第106号 太田市教育に関する事務の職務権限の特例に関する条例の制
定について 市民文教 可決 賛成多数

議案第107号 太田市立図書館条例の一部改正について 市民文教 可決 賛成多数
議案第108号 太田市老人福祉センター条例の一部改正について 健康福祉 可決 賛成全員
議案第109号 太田市保健センター条例の一部改正について 健康福祉 可決 賛成多数
議案第110号 太田国際貨物ターミナル条例の廃止について 都市産業 可決 賛成全員
議案第111号 おおたストックヤード設置条例の制定について 都市産業 可決 賛成全員
議案第112号 指定管理者の指定について（太田市尾島生涯学習センター） 市民文教 可決 賛成全員
議案第113号 指定管理者の指定について（太田市世良田生涯学習センター） 市民文教 可決 賛成全員
議案第114号 指定管理者の指定について（太田市高齢者就労促進施設） 健康福祉 可決 賛成全員
議案第115号 指定管理者の指定について（太田市太田小放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第116号 指定管理者の指定について（太田市九合小放課後児童クラブ・
太田市九合小第２放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第117号 指定管理者の指定について（太田市宝泉小放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第118号 指定管理者の指定について（太田市中央小放課後児童クラブ・
太田市中央小第２放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第119号 指定管理者の指定について（太田市旭小放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員
議案第120号 指定管理者の指定について（太田市沢野中央小放課後児童クラブ）健康福祉 可決 賛成全員
議案第121号 指定管理者の指定について（太田市宝泉東小放課後児童クラブ）健康福祉 可決 賛成全員

議案第122号 指定管理者の指定について（太田市韮川小放課後児童クラブ・
太田市韮川小第２放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第123号 指定管理者の指定について（太田市駒形小放課後児童クラブ・
太田市駒形小第２放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第124号 指定管理者の指定について（太田市鳥之郷小放課後児童クラ
ブ・太田市鳥之郷小第２放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第125号 指定管理者の指定について（太田市城西小放課後児童クラブ・
太田市城西小第２放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第126号 指定管理者の指定について（太田市強戸小放課後児童クラブ・
太田市強戸小第２放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第127号 指定管理者の指定について（太田市休泊小放課後児童クラブ・
太田市休泊小第２放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第128号 指定管理者の指定について（太田市宝泉南小放課後児童クラブ）健康福祉 可決 賛成全員

議案第129号 指定管理者の指定について（太田市尾島小放課後児童クラブ・
太田市尾島小第２放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第130号 指定管理者の指定について（太田市尾島児童館） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第131号 指定管理者の指定について（太田市世良田児童館・太田市世良
田児童館放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第132号 指定管理者の指定について（太田市木崎児童館・太田市木崎児
童館放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第133号 指定管理者の指定について（太田市生品児童館・太田市生品児
童館放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

《議会提出議案》
番　号 件　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果

議会議案
第8号

ケア労働者の賃上げと大幅増員、医療・介護施設への支援拡充
を求める意見書 省略 可決 賛成全員

議会議案
第9号 前橋地方裁判所太田支部での労働審判実施を求める意見書 省略 可決 賛成全員

《請願》
番　号 件　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果

請願第12号 ケア労働者の賃上げと大幅増員、医療・介護施設への支援拡充
を求めることについて 健康福祉 採択 賛成全員

請願第13号 前橋地方裁判所太田支部での労働審判実施を求める意見書の
採択に関することについて 総務企画 採択 賛成全員

議案第134号 指定管理者の指定について（太田市綿打児童館・太田市綿打児
童館放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第135号 指定管理者の指定について（太田市藪塚本町児童館・太田市藪
塚本町児童館放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第136号 指定管理者の指定について（テクノプラザおおた・テクノプラ
ザおおた駐車場） 都市産業 可決 賛成全員

議案第137号 指定管理者の指定について（太田市尾島ＲＣスカイポート） 都市産業 可決 賛成全員
議案第138号 財産の取得について（軽自動車） 省略 可決 賛成全員

議案第139号 太田市新田文化会館・総合体育館空調ほか改修工事請負契約締
結について 省略 可決 賛成全員

議案第140号 令和６年度太田市一般会計補正予算（第６号）について 省略 可決 賛成多数
議案第141号 令和６年度太田市介護保険特別会計補正予算（第２号）について 省略 可決 賛成全員
議案第142号 令和６年度太田市下水道事業等会計補正予算（第２号）について 省略 可決 賛成全員

議案第143号
太田市一般職の職員の給与に関する条例及び太田市一般職の
任期付職員の採用及び給与の特例に関する条例の一部改正に
ついて

総務企画 可決 賛成全員

議案第144号 市長等の給与に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成多数

議案第145号 太田市議会の議員の議員報酬、費用弁償及び期末手当に関する
条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成多数

議案第146号 太田市会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の
一部改正について 総務企画 可決 賛成全員

議案第147号 太田市職員の退職手当に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員
議案第148号 太田市職員の特殊勤務手当に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員

議案の審議結果をお知らせします12月定例会の

した理由について伺います。
答 譲渡先である日本運輸株式会社
は、株式会社太田国際貨物ターミナルの
株主であり、主要事業が物流業であるこ
とから、経営を引き継ぐ企業として適切
であると判断しました。
審査結果　原案可決

■おおたストックヤード設置条例の制
定について
説明　清掃センター解体後の跡地に、紙
ごみを適正に分別保管するためのストッ
クヤードを設置することに伴い、必要な条
例を制定しようとするものです。
問 条例を制定する意義と必要性につ

いて伺います。
答 地方公共団体が権利を制限する場
合、法令に特別な定めがある場合を除
き、条例によらなければならないと定めら
れていることから、本条例で利用の制限
に係る規定を設けるにあたり、条例を定
める必要があると考えます。
問 利用対象者および利用料について
伺います。
答 原則として市内で発生する紙類を
受け入れることを想定しており、利用料に
ついては無料としています。
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について

説明　テクノプラザおおたとテクノプラザ
おおた駐車場を一般財団法人地域産学
官連携ものづくり研究機構に令和７年４
月１日から５年間、指定管理者として管
理を行わせようとするものです。
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について
説明　太田市尾島ＲＣスカイポートを太
田市観光物産協会に令和７年４月１日か
ら５年間、指定管理者として管理を行わ
せようとするものです。
問 当施設の指定管理の経緯について
伺います。
答 平成１８年度から当時の観光協会

が指定管理を受け、その後、観光物産協
会に名称を変更しましたが、同協会が継
続的に管理を行っています。
審査結果　原案可決




